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Kurzreferat 

Die steigende Anzahl an Publikationen mit Bezug zur Bauforschung und die Open- 

Access-Strategie der EU erzeugen eine permanent wachsende Menge an 

Bauforschungsergebnissen. Diese Ergebnisse fließen aufgrund der heterogenen und 

dezentral strukturierten deutschen Bauforschungslandschaft mit unterschiedlichsten 

Forschern und Förderern nur unzureichend in die Bau- und Planungspraxis ein.  

In diesem Forschungsprojekt wurde als Lösungsansatz zur besseren Auffindbarkeit und 

Verbreitung von Bauforschungsergebnissen ein baufachspezifisches Repositorium 

erarbeitet. Diese innovative offene Publikations- und Wissensplattform nach dem Open-

Access-Prinzip mit dem Titel BAUFO open wurde auf der Grundlage der nichtproprietären 

Software DSpace entwickelt und steht als Webanwendung jeder Nutzergruppe zur 

Verfügung.  

BAUFO open bietet den vollständig barrierefreien Zugang zu allen Arten von kostenfreien 

einschlägigen Publikationen und die Vergabe von eindeutigen 

Identifizierungsmöglichkeiten der Inhalte und sichert damit deren Langzeitnutzung.  

Die Webanwendung ist erreichbar unter: www.baufo-open.de  
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Abstract 

The increasing number of publications related to construction research and the EU's 

Open Access strategy are generating a constantly growing amount of construction 

research results. Due to the heterogeneous and decentralized structure of the German 

construction research environment with a wide variety of researchers and funding 

bodies, these results are only insufficiently implemented into the construction and 

planning industry.  

In this research project, a construction-specific repository was developed as an approach 

to disseminating construction research results more effectively. This innovative Open 

Access platform called BAUFO open was developed based on the non-proprietary 

software DSpace and is available as a web application to any user group.  

BAUFO open offers completely unrestricted access to all types of free relevant 

publications and the assignment of definite identification options for the contents, thus 

ensuring their long-term use. 

The web application is available under: www.baufo-open.de  
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